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==Mes: Bonaccini, 'serve per investire su sanità di qualità'

giovedì 30 luglio 2020

Ho chiesto che Regioni entrino in cabina regia su Recovery Fund (ANSA) - ROMA, 30 LUG - Per i presidenti delle Regioni in
questa fase i due nodi principali sono la diffusa perdita di posti di lavoro, e l'arrivo di tanti migranti, che non si riesce ad
integrare. Lo dice in un'intervista a La Stampa Stefano Bonaccini, presidente della Conferenza delle Regioni e dell'Emilia-
Romagna. Il governatore condivide la scelta del governo di prolungare lo stato d'emergenza fino al 15 ottobre e non fino al 31
dicembre, come inizialmente ipotizzato, "perché di mese in mese dobbiamo poter verificare come stiano andando le cose".
Rispetto a qualche mese fa, "siamo in grado di andare all'attacco del virus, anche se non abbiamo ancora vinto". Ora si deve
pensare "a far partire bene le scuole", in presenza: "Siamo arrivati un po' lunghi ma bisogna avere fiducia". Per quanto riguarda
i fondi europei Bonaccini prenderebbe subito il Mes e al M5s "dico di rifletterci". La sua Regione, "potrebbe avere tra i 2 e i 3
miliardi", che spenderebbe tra ospedali, case della salute, assistenza domiciliare, assunzione di nuovo personale, tecnologie e
macchinari. Quelle risorse "servirebbero per una sanità di qualità ma chi ne sa più di me, ci dice che quei 37 miliardi vorrebbero
dire alcuni punti di Pil". Dopo il risultato in Europa sul Recovery Fund, inoltre, "ho chiesto al presidente del Consiglio che le
Regioni entrino a far parte della cabina di regia". Rispetto all'aumento degli sbarchi di migranti in Italia, "serve molto rigore
nella gestione del fenomeno, per evitare che torni a essere un argomento in mano alla propaganda leghista". Bisogna
"integrare chi arriva per lavorare e per studiare ma sul tema della sicurezza serve un approccio molto pragmatico". Per quanto
riguarda un possibile consolidamento dell'alleanza Pd-M5s, Bonaccini non crede "ad alleanze nate solo per battere gli
avversari". Ora sta ai 5Stelle dire " cosa vogliano fare nel futuro". Si potrà anche arrivare "ad una alleanza larga con loro", ma
senza essere mai subalterni. (ANSA). Y64-GN 30-LUG-20 09:41 NNN
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http://www.regioni.it/ue-esteri/2020/07/30/mes-bonaccini-serve-per-investire-su-sanita-di-qualita-616923/

